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怎么观察股票的主力动向？|股票散户怎么看天赋-鸿良网

一、怎么观察股票的主力动向？

每当股价的涨幅变化比较大的时候，总有不少股民朋友将股价走势的依据用主力资
金的净流入或净流出来判断。
其实很多人并不太了解主力资金，以至于经常出现判断失误的的情况，亏钱了都还
不知道。
所以今天学姐就跟大家好好讲讲主力资金，希望能帮大家掌握。
这篇文章大家一定要看完，尤其要把注意力放到第二点上去。
开始之前，不妨先领一波福利--机构精选的牛股榜单新鲜出炉，走过路过可别错过
：【绝密】机构推荐的牛股名单泄露，限时速领！！！一、主力资金是什么？这类
资金，会因为资金量较大而对个股的股价造成很大影响，我们将其统称为主力资金
，包括私募基金、公募基金、社保、养老金、中央汇金、证金、外资（QFII、北向
资金）、券商机构资金、游资、企业大股东等。
其中容易引起整个股票市场波动的主力资金之一的当然要数北向资金、券商机构资
金。
一般“北”所代表的意思就是沪深两市的股票，所以那些流入A股市场的香港资金
以及国际资本都称为北向资金；
而港股的代码是“南”，所以才会把流入港股的中国内地资金叫做南向资金。
为什么要注意北向资金，一方面是由于北向资金背后拥有强大的投研团队，比许多
散户掌握更多的信息所以北向资金也有另外一个称号叫做“聪明资金”，很多时候
的投资机会我们都能自己从北向基金的行为中得知，券商机构资金不单单拥有渠道
优势，并且能及时拿到一手资料，业绩较为优秀、行业发展前景较好的个股是我们
通常的标准，与个股而言，他们的资金力量很多时候会影响他们的主升浪，才会被
也喊为“轿夫”。
股市行情信息知道得越快越好，推荐给你一个秒速推送行情消息的投资神器--【股
市晴雨表】金融市场一手资讯播报二、主力资金流入流出对股价有什么影响？正常
情况下，主力资金流入量大于流出量，也就意味着股票市场里供小于求，股票价格
也会变高；
出现主力资金流入量小于流出量的情况，那就意味着供大于求，股价自然会下跌，
那么主力的资金流向对于股票的价格走向来说确实有很大程度的影响。
不过要清楚的是，单单按照流进流出的数据得到的结论并不一定正确，多数主力资
金流出，股票却提高的情况也有一定概率会出现，其背后原因是主力利用少量的资
金拉升股价诱多，接着再以小单的形式慢慢出货，而且不断的会有散户接盘，这也
就导致股价上涨的原因。
所以必须进行综合分析，选出一支比较合适的股票，提前设置好止损位和止盈位并
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持续关注，到位及时作出相应的措施这样的做法才是中小投资者在股市中盈利的关
键。
如果实在没有充足的时间去研究某只个股，不妨点击下面这个链接，输入自己想要
了解的股票代码，进行深度分析：【免费】测一测你的股票当前估值位置？应答时
间：2022-08-26，最新业务变化以文中链接内展示的数据为准，请点击查看

二、散户炒股是跟着感觉走的多,还是学习技术分析的多?

散户炒股在没有专业的投资能力之前大多数就是凭着感觉走，认为机会到了就开始
追涨，认为风险来了就开始杀跌，甚至宁愿被套牢也不想着如何减少损失，而在亏
损一段时期后才开始慢慢的接触技术，开始去寻找能够战胜A股的指标，自然而然
就会发现大多数进入股市的散户刚开始什么都不懂，但是到后面简单的谈起一些技
术指标也能够了解一二，甚至能把指标的原理说的非常详细。
但有一点是需要值得思考的，在A股市场大部分的散户都有技术，但大部分的散户
未必能炒好股，这个问题就在于，其实无论是凭感觉交易还是靠技术指标分析后交
易，散户永远是难以赚到超出个人对市场认知和个人所具备的经验之外的行情。
这也是为什么同样的一波趋势有的散户看涨，有的散户看跌，简单的一个技术指标
有的散户认为是做空信号，有的散户认为是做多信号，在于每一位进入股市的散户
时间长短不一样，对市场的认知和经验的深浅决定了在股市里面能不能赚到钱。
A股市场一直在长期淘汰不专业的散户， 之所以能够让很多人趋之若鹜的进来就是
它拥有着能在短期内让人们看到快速赚钱的魅力，但是它之所以能够让很多进来的
人慢慢体会到股市的风险就在于股市并不仅仅是能够快速积累财富的地方，也是一
个财富能够迅速被转移的场所，它更是一个考验人性欲望的地方，在这里面所有刚
进入散户都是平等的，都是从不懂到懂得一个学习的过程。
一、学习技术未必能赚钱，但是不学习技术肯定是赚不到钱。
所谓的技术是包括基本面分析，还有所谓的技术面研究，基本面分析上市公司财务
及经营状况，这在A股市场里叫做价值投资，技术面分析个股的情绪面包括技术形
态所反馈过来的信息，这在A股市场里面叫做短线投机。
但无论是基本面分析还是技术面研究，其实大多数散户都离不开技术在股市里给散
户增加投资胜算的机会，如果撇开所有的研究，单单是凭感觉去交易，这就好比扔
硬币猜大小，这种投资可以说就是完全是以赌的心态来面对市场。
而在A股市场里面大部分的散户进入股市之前都是平等的，因为大部分的散户在进
入股市之前不懂得什么是基本面，技术面甚至对上市公司是一无所知，凭着感觉认
为哪一只股票好就买哪一只股，但大家之所以后面存在变化就在于各自对市场的研
究方向是不同的，产生的后期投资结果就不一样了。
单以基本面的价值投资方向发展，他就是去寻找上市公司深层次的涨跌因素，如果
是以技术层面去做短期投机，它就是去寻找市场情绪中所存在的技术指标指引的机
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会，这两者哪个更容易赚到钱？其实都有成功者也有失败者，但以凭感觉交易而言
，显然这两者都是在做有依据的事情，而不是在盲目的投资。
这也是大部分的散户在进入股市之后一个转变的过程，但这个转变的过程很多人都
经历过，最后能否留下来成为10%的成功者也是寥寥无几的，因为刚开始大家都不
懂得前提下靠的就是一个学习的过程，学习到中期的时候靠的是你的天赋，是你对
市场的了解，而不是勤奋就能够在后面解决所有的问题，就能够让你在股市长期赚
钱。
二、技术和散户个人，两者都需要不断成长。
技术也是需要跟着市场的变化去变化的，现在的A股市场正在不断的深改中，创业
板注册制出来后股市可以说是每天都存在的个股分化的行情，就算大盘维持着较好
的涨势仍然会有三分之一的股票处在下跌趋势中，这说明市场其实是一直在变的。
无论是基本面还是技术面也是要根据市场来变的，但不是说牢牢的抓住基本面和技
术面就能够在市场决定你的胜负，其实还有一点就是散户自己需要成长，如果把一
个非常好的方法给不同的人，他们在股市投资以后所产生的结果是不一样的，存在
着有人赚，有人亏或收益不平衡的问题。
这就说明好比散户在玩模拟盘之前可以赚的盆满钵满，但是进入股市实战之后却是
亏损累累的情况发生，问题就在于方法它是很重要，但散户自身的投资能力更关键
，如果单单是有好的方法自身的投资能力跟不上，显然在股市要赚钱也是非常难的
。
若自身拥有的专业的投资知识并且拥有成熟的交易心态，那就算暂时没有方法也能
够在股市中快速的寻找到稳定盈利的交易策略，这就说明方法一定是要从不懂到懂
的学习过程，但是方法它并不是最重要的，最重要的应该是散户跟方法两者共同形
成一个环节，在市场才能生存下去。
总之，凭感觉交易最后一事无成，股市不是赌猜大小，最后50%的胜率都没有，凭
技术交易是靠本事，但更关键的是这个人的投资水平如何，因为技术是可学的，随
着市场变化而变化，重要的是人怎么去变，如果散户只会追涨杀跌，只会满仓交易
一只股票买垃圾股，那这就不是市场的问题了，是散户的问题，所以学习技术的多
，但学会技术的少，主要还是很多人过不了人性这一关。
在股市买卖点不难找到，但难的是人性的贪婪和恐惧怎么去克制，很多人败不是败
给市场，是败给了自己。

三、散户股票：如何去看指标选择股票的战法

实话实说，所有指标包括kd
macd均线，是根据已有价格计算得出，看指标落后于看价格分析，也就是k线。
而价格是根据成交量变化，看k线分析落后看成交量分析，而成交量根据盘面结构
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变化，看成交量分析慢于看结构分析。
所以只用技术指标是无法判断买卖点的，正确的方法要会用比较法则选择主流板块
主流股，懂得利用正确的技术分析筹码分析知识来针对不同主力类型的股票用量价
，趋势，波浪位置计算合理买卖点，

四、东方财富怎么看散户线

1、散户线是根据市场交易数据的统计和判断得出的大约的散户持股数，主要反映
一只股票集中或分散的趋势。
2、投资者通过东方财富APP看散户线，先登录，进入个股详情页面，点击“更多-
分时设置”，即可看到不同的指标设置，如果没有看散户线指标，则需要先开通Le
vel-2行情，再在分时指标页面打开散户线功能即可。
更多关于东方财富怎么看散户线，进入：*s://m.abcgonglue*/ask/6e4bde1616115518.ht
ml?zd查看更多内容

五、作为一名新手散户,怎样才能在股市里快速成长?

关于股市的讨论，用一句古诗来形容，就是“千江有水千江月”，每个人都有不同
的理解。
股市的基本规律也不是无迹可循，在此，我想介绍一些比较成功的股市投资人的理
念和经验，供你参考：一、要坚持观看CCTV-2财经频道。
作为中国官方重要的新闻与论机构之一，CCTV-2对国家的政治形势、经济政策和
股市发展大趋势等方面的总体分析还是权威、透彻和客观的。
央视请来的经济学家和经济评论员还是有一定代表性的，他们各抒己见，深度解析
，把脉股市走势，能使我们普通投资者直观地了解到当前关注的行业热点是什么；
了解到国家的产业政策，以及对相关行业可能产生的影响，这些信息对帮助你进行
投资方向的选择是有参考价值的。
二、作为一个股民，眼睛应该紧盯的是公司。
我们知道，每只股票的背后，都代表着一家公司。
打算投资之前，你应该先去了解这家公司是如何经营的，做到“三看”，即看行业
发展前景、看管理层经营理念和经营能力、看产品和服务。
如果不知道这些，你的投资可能就有危险。
还是一句老话：当你打算买入一只股票时，先想清楚买它的理由是什么。
三、在股市中，许多散户往往缺乏理性，急功近利，须知“闭着眼买只股票都能赚
钱”的时代已经过去了。
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投资股市，一定要避免赌博心态，不要有一进去就想大赚一把的想法，大赌往往会
大输。
作为新股民，一开始最好少量进入，试试水。
千万不要以为自己事先所预想都是十分完美的，看和做是两码事。
只有亲自去做、不断地去体悟，才会获得成长。
四、人人都知道“炒股要有个好心态”，这句话是绝对没有错的。
投资股票，没有人想去赔钱，但股市，终究是一个零和市场，是一个风险市场，且
风险具有不可预测性。
投资股市，你要有套得起、输得起的思想准备。
建议你用闲钱去投资股市，切忌不要盲目地去追涨杀跌，必须学会心平气和地看待
所有的结果。
五、作为一名新股民，建议不要一下子买入5、6只以上的股票在手中，最后你会发
现那是得不偿失的。
散户投资小公司股票还是要谨慎一些。
如果你真想尝试一下对小公司的投资，建议你最好等它有了稳定的收益，再去考虑
买入它的股票。
六、要学习一些投资股票的理论基础知识，但不要去机械的套用。
股市，没有百战百胜的技巧，不要迷信那些对股票的预测，或相信什么内幕消息。
有经验的股民往往是这样子做的：大家恐慌之际，往往是股票大跌之时，然而这正
是他们最佳的买入阶段。
七、中国的股市终究要回归价值投资。
选股，要尽量选择一些有增长前景的冷门股票，或选择那些行业龙头股票。
从国外成熟市场经验上来看，行业龙头，质地好，有一定的溢价。
目前，国内的行业龙头里，许多公司的价格是被市场低估的。
若在一个合适价格买入，然后你能够做到耐心持有，与好公司共同成长，终有机会
获得盈利。
作者：姚九思，buds创始人，福布斯“中国30位30岁以下精英”，达沃斯论坛全球
杰出青年，毕业于美国常青藤盟校宾夕法尼亚大学。
（公众号：buds2016、新浪微博：姚九思、媒体合作：budsdesign@hotmail*）

六、散户怎样把握股票买卖点

展开全部一买就跌一卖就涨这与投资者自身特点有关，在没有信息来源，技术不够
专业，心态不够稳定，很容易买进一只股票，看着自己的股票不涨，其他的都涨，
于是心态开始浮躁，殊不知可能你进的就是一只黑马股，忍无可忍的情况下调仓换
股，换的股又是有一定涨幅的，造成了追高，一般拉升起来的股票短线有回调是为
了后市更好的上涨，就出现了刚买入就迎来的调整，而之前的股票开始补涨，从而
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造成了卖完就涨，买完就跌的恶性循环。
如何摆脱这种怪现象？需要从自身做起。
第一、调整心态，不要这山望着那山高，要有耐心第二、深入学习，要了解主力的
操作方法与规律，以便判断涨和跌的背后主力资金在做什么？第三、不要频繁换股
，一波行情中，持有1到2只股票足矣，没有高超的技术，不要频繁做短线，牛市中
，太短了只能赚点小钱，赚不了大钱，一波行情过后，你才会发现，指数都翻倍了
，自己才赚了10%，还会发现以前经手的股票都翻倍了，都有不错的涨幅。
炒股调整心态，掌握好经验是最重要的，有了好的心态，好的经验才有信心去面对
股市中的变化，这样才能操持最大收益，新手的话在不熟悉操作之前最好是先用游
侠股市模拟炒股去演练一下，看看如何操作效果会比较好点，等总结了好的经验之
后再去实盘操作，这样相对要稳妥点。
希望可以帮助到你，祝投资愉快！

七、有的股票某一天突然下跌百分之好几十，是怎么回事，那天
散户有影响吗。

出现大幅度利多或利跌的消息，导致股票突然上涨或下跌。
股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为持股凭
证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每家上市公司都会发行股票。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
相关内容投资者在委托买卖证券时，向证券营业部缴纳的委托费（通讯费）、撤单
费、查询费、开户费、磁卡费以及电话委托、自助委托的刷卡费、超时费等。
这些费用主要用于通讯、设备、单证制作等方面的开支，其中委托费在一般情况下
，投资者在上海、深圳本地买卖沪、深证券交易所的证券时，向证券营业部缴纳1
元委托费，异地缴纳5元委托费；
其他费用由券商根据需要酌情收取，一般没有明确的收费标准，只要其收费得到当
地物价部门批准即可，目前有相当多的证券经营机构出于竞争的考虑而减免部分或
全部此类费用。
借鉴内容来源：财经百科-股票

八、我国股票市场中的散户投资者具有怎样的特征?
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我国股票市场中的散户投资者具有的特征：散户并非如通常所设想的那样表现出低
专业水准，在他们的理解范围内往往能对上至国家宏观经济政策、行业政策，下至
上市公司财务状况、具体的高级管层讲话阐述翔实的个人观点，某些特别敬业的散
户除时常切磋看盘技巧外，甚至会飞到上市公司做实地调研，作风特点颇类似于投
资机构研究员。
庄家与散户的区别：庄家在做一只股票前，对该股要作长时间的详细调查、研究、
分析，并制订了周密的计划，等各项指标调整到位，才敢慢慢行动；
散户看着电脑屏幕，三五分钟即可决定买卖。
庄家用几个亿、十几个亿做一只股票，散户用十万、几十万做十几只股票。
庄家一只股票做一年甚至几年，散户一只股票做几周甚至几天。
庄家一年做一二只股票，散户一年做几十只股票、甚至上百只股票。
庄家喜欢集中资金打歼灭战；
散户喜欢买多只股票作分散投资，有的赚，有的赔，最终没赚多少。
庄家喜欢一些较冷门股，将其由冷炒热赚钱；
散户喜欢一些热门股，将其由热握冷赔钱。
庄家虽然有资金、信息等众多优势，但仍然不敢对技术理论掉以轻心，道琼斯理论
、趋势理论、江恩法则等基础理论，烂熟于胸；
散户K线理论都没能很好掌握，就开始宣扬技术无用论。
庄家非常重视散户，经常到散户中去倾听他们的心声，了解他们的动向，做到知己
知彼，并谦虚地说现在的散户越来越聪明；
散户对庄家的行动和变化不屑一顾，常常说这个小庄、这个弱庄、这个傻庄！庄家
做完一只股票后就休假，说忙了这么长时间，也该让钱休息休息了；
散户做完一只股票嫌没赚多少，不知疲倦继续做，绝不休息。
散户对于股市就是沙漠和沙粒，一滴水水永远改变不了海洋。
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